

ひがしつ子

だいごう
第8号



あつ
暑くとも、がんばろう！



とても暑い日が続きます。熱中症指数が高く、外遊びができないときもありますが、室内でも落ち着いて過ごすことができていて、大変すばらしいです。1学期も残り2週間です。日々の生活をよりよいものにして夏休みをむかえましょう。ここで成長できると、2学期からもよりよい姿で過ごせると思います。ひがしつ子全員でがんばりましょう。



○生活のルールを、確認しよう！

・身の回りの整理整とんをしよう。

机の横は必要なものだけになっていますか。（給食ナフキン・歯みがきコップ・先生から指示されたものだけ）机の間を通る人がひつかかってけがをしないようにしましょう。

水筒は決められた置き場にひもをまいて置いていますか。ひもが飛び出ていると、友達が水筒を取るときにひもがひつかかってしまい、落ちてしまうことがあります。

学級文庫は整とんされていますか。誰がみても気持ちのよい整とんをしましょう。



机の横は
すっきりと！！



○遊び方に気をつけよう！

夏を迎えると、川や海へと出かける機会が増えてきます。また、公園や自宅の庭などで花火を楽しむ機会も増えます。大和東小学校の校区は自然豊かで田や用水、大きな公園などが近くにあるすてきな環境です。しかし、悲しい事故を起こさないためにも、以下の約束を必ず守ってください。

- ①子どもだけで水辺に近づかない。 ②立ち入り禁止の場所には入らない。 ③子どもだけで火で遊ばない。

7月の家に帰り始める時刻は6時です。まだ暗くなくても、必ず家に帰り始めましょう。